

Comisión Central Electoral se reúne con autoridades FCS

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 21 de Febrero de 2018 14:35 - Última actualización Miércoles 21 de Febrero de 2018 14:49

La Comisión Central Electoral (CCE) de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), en las personas de su presidente, doctor Enerio Rodríguez y otros directivos de esa entidad, sostuvieron un encuentro con autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), con el propósito de socializar informaciones relativa al venidero proceso electoral de la academia, a celebrarse el 20 de junio del presente año.



Autoridades de la FCS junto a miembros de la Comisión Central Electoral de la UASD.

Los doctores Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la FCS, respectivamente, encabezaron a los miembros del Consejo Directivo que estuvieron presentes en la reunión, quienes tendrán la responsabilidad de contribuir con la organización y celebración de las elecciones en las que serán electas las autoridades universitarias para el período 2018-2022.

Estas elecciones tendrán la particularidad de que, a diferencia de años anteriores en que la escogencia de las distintas autoridades se realizaba en fechas separadas, en esta ocasión la elección del rector, vicerrectores, decanos, vicedecanos, directores y subdirectores de recintos y centros universitarios regionales, y directores de escuelas docentes, se llevará a cabo en un mismo día.

Las autoridades de la facultad formularon preguntas relativas a la logística y organización general del evento, así como en relación posibles situaciones que pudieran presentarse con los

Comisión Central Electoral se reúne con autoridades FCS

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 21 de Febrero de 2018 14:35 - Última actualización Miércoles 21 de Febrero de 2018 14:49

docentes que están llamados a votar.



El doctor Enerio Rodríguez un momento en que ofrece en la reunión.

Los miembros de la Comisión Central Electoral resaltaron la importancia de que las autoridades de la academia asuman con responsabilidad el papel que les corresponde de cara a asegurar el éxito del proceso; en tanto que, el doctor Mejía les agradeció por las valiosas informaciones suministradas.



Otros asistentes al encuentro.